

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-08-09-01]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, May 2, 2008 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

G. Bernardi  
C. Cindric  
R. Despatie (Chair/Président)  
G. Ewen  
S. Langlois  
K. McRoberts  
R. Mougeon  
R. Perin  
A. Sangster  
J. Volkhammer

P. Bourdin  
C. Coates  
I. Djordjevic  
A. Hutchison  
W. Maas  
A. Milne  
G. Moyal  
I. Roberge  
S. Schoenfeld  
A. Zamora

T. Cao-Huu  
S. Clamageran  
J. Drexler  
J. Kalthoff  
I. McDonald  
F. Mougeon  
D. Olin  
M. Roy  
D. Spring  
C. Zimmerman

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 2 mai 2008 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

The Chair presented the motion for the 2008-2009 Council meeting dates contained in document FC-07-08-50 and the following dates were **approved**:

- September 26, 2008
- October 24, 2008
- November 21, 2008
- December 12, 2008
- January 30, 2009
- February 27, 2009
- March 27, 2009
- April 24, 2009

### 1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40.

Le président présente la proposition pour les dates des réunions du Conseil en 2008-2009, publiée dans le document FC-07-08-50. Les dates suivantes sont **approuvées** :

- 26 septembre 2008
- 24 octobre 2008
- 21 novembre 2008
- 12 décembre 2008
- 30 janvier 2009
- 27 février 2009
- 27 mars 2009
- 24 avril 2009

2. **Minutes of the previous meeting**

March 28, 2008 – [FC-07-08-51]

The minutes were **approved**.

3. **Matters arising from the minutes**

There were no matters arising.

4. **Inquiries and Communications**

▪ Principal's Remarks

The Principal thanked all those who made the Conference on Transculturalism and the Americas a success for Glendon.

Other announcements:

- Honorary Degree to be conferred at the June 21, 2008 Glendon Graduation Ceremony: Dean Jacobs, Honorary Doctor of Laws.
- Current enrolments at Glendon: 2500 students (equivalent to 1919 FFTES). Under the terms of the Ontario government's Centre of Excellence capital grant, Glendon is projected to reach an enrolment of 3130 in the next 5-6 years. Collège Boréal, which currently has 35 students on the campus, would be allowed to reach a total of 150 students on the basis of collaborative programs with Glendon.

The Principal then mentioned the memo he sent to all the Department Chairs pertaining to Faculty appointments for July 1, 2009. He urged all those concerned to submit their requests by Monday, May 26<sup>th</sup> at the latest.

2. **Procès-verbal de la séance précédente**

28 mars 2008 – [FC-07-08-51]

Le procès-verbal est **approuvé**.

3. **Questions dérivant du procès-verbal**

Il n'y en a aucune.

4. **Communications et questions diverses**

▪ Remarques du principal

Le principal remercie tous ceux qui ont fait de la conférence sur la transculturalité et les Amériques un succès pour Glendon.

Autres annonces :

- Un doctorat honoris causa doit être conféré lors de la cérémonie de remise des diplômes de Glendon, le 21 juin 2009 au doyen Jacobs, doctorat honorifique en droit.
- Les inscriptions actuelles à Glendon : 2500 étudiants (équivalent à 1919 EFTP). Selon les termes de la subvention d'investissement du Centre d'excellence du gouvernement de l'Ontario, Glendon doit atteindre des inscriptions de 3130 étudiants dans les 5 à 6 prochaines années. Le Collège Boréal, qui a actuellement 35 étudiants au campus, pourrait atteindre un total de 150 étudiants sur la base de programmes faits en collaboration avec Glendon.

Le principal mentionne ensuite la note de service qu'il a envoyée à tous les directeurs concernant l'engagement des professeurs pour le 1er juillet 2009. Il invite toutes les personnes concernées à soumettre leurs demandes d'ici le lundi 26 mai au plus tard.

Concerns were raised about the lack of consultation for the choice of the Glendon Graduation Honorary Degree candidate. The Principal agreed to convey the concerns to the President.

D. Spring queried about the mandate of the Principal, and wished to know if any action had been or will be taken for the establishment of a Search Committee for a new Principal. He noted that he personally wrote to the President on the issue. Following discussion, the Chair undertook to communicate with the President, on behalf of Faculty Council and its members.

Certaines personnes se préoccupent du manque de consultation pour le choix du candidat au doctorat honoris causa de Glendon. Le principal accepte de transmettre leurs préoccupations au président.

D. Spring s'enquiert du mandat du principal, et désire savoir si quelque chose a été ou sera fait pour établir un comité de recherche d'un nouveau principal. Il note qu'il a écrit lui-même au président à ce sujet. Après discussion, le président du Conseil accepte de communiquer avec le président, au nom du Conseil de la faculté et de ses membres.

## 5. **Reports from Standing Committees**

### (a) **Academic Resources and Services Committee**

T. Cao-Huu presented the report contained in the document FC-07-08-52 for information.

### (b) **CASTL**

J. Drexler presented the following:

- Changes to Degree Requirements – Translation – FC-07-08-53 – the submission was **approved** as presented.

### (c) **Curriculum Committee**

S. Clamageran presented the submissions from the following departments:

- French Studies – FC-07-08-54 – the submission was **approved** as submitted.
- Hispanic Studies – FC-07-08-55 – the submission was **approved** as submitted.
- Multidisciplinary Studies – FC-07-08-56 – the submission was **approved** as submitted.

## 5. **Rapports des comités permanents**

### (a) **Comité des services et ressources universitaires**

T. Cao-Huu présente le rapport contenu dans le document FC-07-08-52 à titre d'information.

### (b) **CNAP**

J. Drexler présente le rapport suivant :

- Changements aux exigences du programme – Traduction – FC-07-08-53 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.

### (c) **Comité des programmes d'études**

S. Clamageran présente les soumissions des départements suivants :

- Études françaises – FC-07-08-54 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Études hispaniques – FC-07-08-55 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Études pluridisciplinaires – FC-07-08-56 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.

S. Clamageran also gave a brief report on the status of the submissions of the list of courses General Education received from some Departments.

She noted that for 2008-2009 the Curriculum Committee might have to schedule additional meetings in order to review the courses classified as General Education courses.

She then asked that the following be stipulated in the call for nominations for Faculty members who might be interested to serve on the Curriculum Committee for 2008-2009:

**Members will also be asked to hold every other 2<sup>nd</sup> Wednesday for additional meetings if required for 2008-2009.**

#### **(d) Nominating Committee**

I. Djordjevic presented the updated report contained in document FC-07-08-57.

Further nominations were asked from the floor of Council. Nominations were then closed and the following were acclaimed.

- **Academic Resources and Services Committee:** Josée Bergeron
- **Nominating Committee:** Tuan Cao-Huu

The following nominations were received for the Chair of Council: Robert Despatie and Willem Maas. There being no further nominations, nominations were closed.

S. Clamageran présente aussi un compte rendu de l'état des soumissions de la liste des cours d'éducation générale reçus de certains départements.

Elle note que pour l'année 2008-2009 le comité des programmes pourrait avoir à planifier des réunions supplémentaires afin d'examiner les cours qui se classent sous la rubrique Éducation générale.

Elle demande ensuite que la note suivante soit ajoutée aux demandes de mises en candidature pour le recrutement des membres du comité des programmes pour l'année 2008-2009 :

**On demandera aux membres de réserver chaque 2<sup>e</sup> mercredi pour des réunions supplémentaires si besoin en est pour l'année 2008-2009.**

#### **(d) Comité des mises en candidature**

I. Djordjevic présente une version mise à jour du rapport contenu dans le document FC-07-08-57.

On demande s'il y a d'autres mises en candidature, puis on déclare close la période de mise en candidature. Les personnes suivantes sont élues :

- **Comité des services et ressources universitaires :** Josée Bergeron
- **Comité de mises en candidature :** Tuan Cao-Huu

Les mises en candidature suivantes sont reçues pour le poste de président du Conseil : Robert Despatie et Willem Maas. N'ayant pas d'autres mises en candidature, on déclare close la période de mise en candidature.

I. Djordjevic noted that ballots would be mailed out on Monday, May 5 to elect the Chair of Council for 2008-2009.

Members of Council were reminded that the call will remain open for the Glendon Standing Committee positions that have not been filled.

**6. New Business**

On behalf of Council, R. Despatie thanked F. Boudreau as the departing Associate Principal, for the tremendous work that she has accomplished over the years through her participation to so many committees of Faculty Council. On behalf of all members, we wanted to express our sincere gratitude and to wish her well in her forthcoming projects.

J. Drexler informed Council that Vivienne Monty had been awarded the 2008 Outstanding Academic Librarian Award by the Canadian Library Association and she commended her for her accomplishment.

**7. Adjournment**

The meeting adjourned at 2:45 p.m.

I. Djordjevic note que les bulletins de vote seront envoyés le lundi 5 mai pour élire le président du Conseil pour l'année 2008-2009.

On rappelle aux membres du Conseil que les mises en candidature resteront ouvertes pour les sièges encore vacants au sein des comités permanents.

**6. Affaires nouvelles**

Au nom de Conseil, R. Despatie remercie F. Boudreau qui termine son mandat de principale adjointe, pour le travail extraordinaire qu'elle a effectué au cours des années en participant à de si nombreux comités du Conseil de la faculté. Au nom de tous les membres, nous voulons lui exprimer notre sincère gratitude et lui souhaiter un grand succès dans ses projets à venir.

J. Drexler informe le Conseil que Vivienne Monty a reçu le « Outstanding Academic Librarian Award » 2008 de la « Canadian Library Association » et elle la félicite de son succès.

**7. Ajournement**

La séance est levée à 14 h 45.